



Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)

“Nuestra ciudad es esta maravillosa olla, un valle rodeado de montañas. Si la memoria no falla, los que hemos vivido muchos años aquí, desde por lo menos los 80’s, hemos tenido que lidiar con la contaminación del aire. Tenemos una calidad del aire muy mala. Esto se ha venido deteriorando más, entre 2018 y 2023 llevamos 23 días de contingencias ambientales; más de mil 330 días con mala calidad del aire. En los últimos tres años han crecido además de manera muy importante las partículas de contaminantes con alto contenido de azufre, porque hay un demonio que no está haciendo su tarea, esta es la termoeléctrica de Tula. Es urgente plantar cara ante lo que está haciendo la CFE”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKHWpbsFg5RUsj8&id=75F18D3264FEE48F%215598&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>